

Al persistir sus molestias en la rodilla

NOVOA, continua sin estar al cien por cien



Que Nacho NOVOA, es uno de los mejores lanzadores del país ya quedó demostrado en sus anteriores clubs Calpisa y Barcelona. Prueba también de ello es su permanente presencia, desde hace largo tiempo, en la selección española. A pesar de ello en Granollers, aún no hemos visto al verdadero Novoa. Cierta que mantiene un aceptable e incluso buen nivel de juego, pero no es menos cierto que todavía no ha dado de sí todo lo que se esperaba de él. Unas molestias en la rodilla, precisamente la de su pierna buena, tienen la culpa. Pero hemos querido, que sea el propio protagonista, que muy cordialmente atendió nuestra llamada, quien nos amplie detalles.

—¿Desde cuando tienes estas molestias en la rodilla? Nacho
—Fue a partir del segundo partido de liga, cuando empecé a sentir las.

“DESDE LA SEGUNDA JORNADA ARRASTRO UNAS MOLESTIAS EN LA RODILLA, QUE SON LA CAUSA DE QUE EN LA PISTA NO HAYA CONSEGUIDO MI RENDIMIENTO HABITUAL DE OTRAS TEMPORADAS”

“TRAS EL PARENTESIS LIGUERO, HICIMOS UN GRAN PARTIDO EN MALAGA Y EN CASA NOS COSTO MUCHO DOBLEGAR AL MICHELIN”

—A pesar de ello, y en una actitud que te honra, prácticamente no has dejado de jugar, haciéndolo, incluso, en algunas ocasiones, infiltrado.

—Así es. Comprendí que era necesario mi concurso y a pesar de no estar al 100 por 100, decidí jugar, aún a sabiendas de que está decisión pudiera ir contra mi prestigio al no poder dar mi rendimiento habitual en la pista.

—En este largo parentesis de la Liga, en el que renunciastes incluso a la selección, has estado bajo tratamiento, escayola incluida, para conseguir que estas molestias desaparecieran definitivamente. ¿Ha sido así?

—Desgraciadamente no. Aunque en los dos partidos que hemos jugado, me he encontrado mejor, aún permanecen las molestias y por tanto no me encuentro muy bien del todo. Parece, eso sí, que van desapareciendo algo, pero de no ser definitivo, no quedará otra solución que la intervención quirúrgica.

—Dejando de un lado tu lesión. De la que te deseamos un pronto y total restablecimiento. Puedes decirnos como has visto a tu equipo, en la reanudación de la competición liguera.

—Contra el Málaga muy bien. Hicimos un gran partido. Frente al Michelin, al que siempre nos cuesta ganar por su juego incómodo, no brillante a la misma altura.

—Debe ser el tercer puesto el objetivo del B.M. Granollers.

—Creo que sí. Y más esta temporada, en la que aparte de mi, hemos contado, en más de una ocasión, con las bajas, por lesión, de Goyo y Puig.

—¿Sigue siendo Goyo tan importante en el equipo?

—Goyo es un jugador muy importante no solo en el Granollers, sino en cualquier equipo, incluso en la Selección, de donde fue excluido en el pasado Mundial y en donde después se ha visto que aún siguió teniendo un sitio.

—Para finalizar quisieramos que nos dieras tu pronóstico sobre quien se va a llevar el título este año, Barça o Atco. Madrid

—Creo que será el Barça. Una renta de 2 goles es poco para el Atco. Madrid, cuando visite el Palau.

ANTONIO ALCAIDE

¡Suerte para los Juveniles del B. M. Granollers en el Campeonato de España!

Tras haberse proclamado CAMPEONES DE SECTOR, precisamente en fase final disputada en nuestra ciudad entre los días 24 y 27 de Marzo, LOS JUVENILES DEL B.M. GRANOLLERS, han marchado a Asturias, donde se va a celebrar este año, entre los días 7 y 10 del presente mes de Abril, el CAMPEONATO DE ESPAÑA JUVENIL DE BALOMMANO.

Ocho son los equipos (respectivos campeones de sector), que llegan a disputar el mencionado campeonato. Celebrado el correspondiente sorte, han quedado divididos en dos grupos, a saber:

GRUPO A

B.M. Cantera, de Canarias
C.D. Agustinos, de Alicante
San Antonio, de Pamplona
Atco. de Madrid

GRUPO B

B.M. Málaga
B.M.GRANOLLERS
Darso, de Guipúzcoa
Maristas de León.

Antes de que partieran nuestros jugadores para tierras asturianas, hemos conversado con su entrenador ENRIQUE BARTELL, para que nos diera sus impresiones del sorteo.

“Creo que nos ha tocado al grupo más difícil -nos dide de entrada- pues el B.M.Málaga es uno de los equipos más fuertes. Tiene prácticamente los mismos jugadores del año pasado. Y el que su primera línea forme parte de la selección de promesas, nos da una idea de su potencial. Ahora bien, en lo que tengo más confianza es que caso de llegar a la final, no se nos escapará esta “Así la final, es inalcanzable”

Ni mucho menos. Los chavales van con muchas ganas y el pequeño tropezón de sector pienso que nos ha venido bien. Vamos asimismo, muy bien preparados, Piensa que desde últimos de Agosto estamos entrenando 4 veces por semana.

—Analicemos los 3 partidos, que hay que ganar, para plantarse en la final.

—Jugaremos primero contra el Darso, con el que pienso no tendremos demasiados problemas. A continuación jugamos con el Málaga, en el partido más duro y que pienso va a ser el decisivo. Y ya por último nos enfrentamos a Maristas de León, que aunque tiene un equipo poco técnico, si es efectivo y difícil de batir, pero al que creo superaremos.

¡Suerte a nuestros Juveniles y a por el título de Campeones de España!

A.A.